

02.06.2020

## **Rheinstraße wird instandgesetzt**

In der Rheinstraße werden im Abschnitt zwischen der K1 und der Zufahrt zum BASF-Parkhaus von Dienstag, 3. Juni, bis 29. Juni 2020, Straßeninstandsetzungsarbeiten durchgeführt. Dieser Teil der Rheinstraße steht dem Verkehr für die Dauer der Baumaßnahme nicht zur Verfügung, Fuß- und Radwege bleiben davon unberührt. Während der Maßnahme bleibt der Zugang zum Friedhof Oppau und zum BASF-Parkhaus über die Fritz-Trambauer-Straße weiterhin möglich.

Der Verkehr auf der K1 wird im Kreuzungsbereich der Rheinstraße über eine Baustellenampel signalisiert. Für die Asphaltarbeiten in der Zeit von 26. bis 28. Juni 2020, ist auch dieser Bereich gesperrt. Eine Umleitung wird ausgeschildert.

Der Bereich Tiefbau bittet die Verkehrsteilnehmer\*innen für die durch die Maßnahmen verursachten Beeinträchtigungen und Einschränkungen um Verständnis.